
Martin Bader
Beitrag von „putzi“ vom 11. Juni 2015, 18:58

Zitat von Glubberer_69 

Dass Pino bis Freitag gewartet hat, lag vielleicht auch daran, dass er wissen wollte in
welcher Liga er spielt?

Schon mal daran gedacht?

Habe ich.

Und ich bin zu folgendem Ergebnis gekommen.

Ich gehe davon aus, dass Verträge Ligenabhängig geschlossen werden und ein Zwangsabstieg
wohl dazu geführt hätte das Pinos Vertag nichtig geworden wäre und er somit wieder vor der
Entscheidung geständen wäre zu bleiben oder zu gehen.

Insofern denke ich das dein Einwand leicht vorgeschoben ist.
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